



## La Sociedad de Diabetes premia al endocrinólogo García López

La Voz

SANTIAGO | José Manuel García López, endocrinólogo del complejo hospitalario de Santiago, ha sido distinguido con la beca del grupo de nuevas tecnologías de la Sociedad Española de Diabetes. La recibió durante el congreso de la Sociedad Española de Diabetes.

De este modo se premió un proyecto que presentó, como investigador principal, para realizar el estudio «Efectos de la terapia con infusión subcutánea continua de insulina sobre la variabilidad glucémica».

Esta beca se concede anualmente para estudiar la aplicación de nuevas tecnologías al cuidado del paciente con diabetes mellitus, para incentivar la investigación entre profesionales.